La découverte du météorologue Jean-Claude

Pitch:

En 2060 la vie humaine est à risque et péril ayant pour cause le réchauffement climatique mondial qui devient de plus en plus intense. Tout commença en été de Novembre où le météorologue Jean-Claude fit une découverte.

Histoire:

C'est un samedi matin, Jean-Claude vient de se réveiller et commence à faire sa routine habituelle. Il prend son café accompagné d'un pain chocolat tout en écoutant sa radio. Puis commence à faire son lit et à passer son balai. Depuis quelques jours, la température a augmenté de 3°C et même son ventilateur brasse de l'air chaud. Au fil des jours le météorologue observe une activité anormale qui se produit tout autour de lui comme le taux de mortalité de poisson qui augmente, la hausse de température, la sécheresse, la diminution des animaux polaires.

Constatant cette anormale Jean-Claude est profondément attristé car c'est la vie humaine et des animaux qui sont à risques et périls. Cependant il va agir et trouver des méthodes et des idées. Il part à son bureau et commence à faire des recherches dans le but de diminuer le réchauffement climatique. Etant donné qu'il agit avec inquiétude il essaye tout de même de garder son calme. Il lui a fallu des mois pour enfin trouver la solution pour sauver le Monde. Comme Jean-Claude a des contacts, il les a donc appelés pour qu'ils lui viennent en aide. Ils ont dû affronter cette grosse vague de chaleur si intense qu'elle a tué la moitié de l'humanité. L'un d'entre eux, Jean-Pascal n'a malheureusement pas pu tenir tout au long de la mission. Il est décédé, suffoqué par la chaleur. Tous ces amis lui ont prêté main forte en étant plus écologiques envers la planète. La production des voitures à essence et diesel dans le monde a diminué pour mettre en place des moyens de transports moins polluants. Au final, la plus grande découverte de Jean-Claude c'est que les humains doivent être plus responsable vis à vis de la planète.

Angélique Clohé Cedric